

ARCHITECTURE

Le cabinet Crochon Brullmann + Associés se renomme Cro&Co Architecture

L'agence d'architecture Crochon Brullmann + Associés à l'origine de la dernière rénovation du Cnit et du projet de la tour Trinity, en cours de construction, change de nom et devient Cro&Co Architecture.

📅 PUBLIÉ LE 30 JANVIER 2018 À 11:16 👁 809 VUES 💬 COMMENTAIRE 0



L'architecte Jean-Luc Crochon en 2017 - Defense-92.fr

L'agence d'architecture Crochon Brullmann + Associés se renomme et devient désormais Cro&Co Architecture sous la houlette de son architecte Jean-Luc Crochon, associé fondateur, et de l'architecte Nayla Mecattaf qui rejoint l'agence pour fonder CroMe Studio.

Pour aller encore plus loin, Cro&Co Architecture développe CroMe Studio, une cellule dédiée aux projets sur des nouveaux territoires et pilotée par l'architecte Nayla Mecattaf qui rejoint l'équipe après 25 ans d'association au sein de Renzo Piano Building Workshop.

Entourés d'une équipe d'une vingtaine de personnes Cro&Co et CroMe Studio restent situés à leur adresse historique du 13 rue Gracieuse au cœur de Paris.

A La Défense l'architecte est à l'origine de la seconde rénovation du Cnit à la fin des années 2000 et actuellement de la tour Trinity en cours de construction. Deux projets portés par la foncière Unibail-Rodamco.